

日帰り体験旅行記

令和元年 6 月 13 日（木）に天候に恵まれ新緑の真っただ中総勢 40 名で、山陽道～岡山道～中国道を経て、日本原の陸上自衛隊駐屯地の見学と隊員食を体験してきました。広大な敷地を有して戦車・高射砲・特殊高射砲の隊員（訳 1,000 名）が在籍し、広報室では戦車の形式（製造年）の説明や砲弾（大砲は約 45 kg・戦車の砲弾 25 kg）・手榴弾（過去には陶器の物）等が展示しており初めてみる物ばかりで驚きや感激をいたしました。



屋外には、高射砲・装甲車・戦車が展示（現在は使用していない物）されていました射程距離などの質問ではシークレットの分部で回答はなし。砲弾などの装填はどのようにするのか、移動手段はどうするのか等親切に説明して頂いた。

自衛隊の活動はこの他に災害救助・災害防止活動・地域社会 PR 活動・海外派遣などの活動がなされているとのことでした。

見学が終わると隊員食の体験をしました。当日は中華冷麺・茄子の炒め物・デザートと実際の隊員と同じ場所で同じものを戴きました。非常に美味しく、見学した人達も同じ感想でした。

鶴山公園の吉井川・宮川の合流点に築城された鶴山を削って築城されたお城で今は建物の姿がありませんが、苔むした石垣が当時を偲ばれるように構築されています。

春先は桜の名所として観光客が多く来られる場所でしたが、今回は葉桜で残念でした。全員本丸の頂上まで健脚（皆さん若い）を生かして上りました。この土地が鶴山～津山に呼称が変えられたそうです。

公園を出て一路、山田養蜂場に向かいましたが養蜂場の見学は出来ませんでしたが純国産の蜜蜂、蜂蜜の販売している売店で美味しい蜂蜜を買い求める人が多数おられました。

一連の見学を終わり帰りの車中は歌声教室、金丸氏のハーモニカ演奏に合わせ全員で昔懐かしい歌を全員で合唱しながら帰途につきました。今回の旅行に大勢の方に参加して頂き本当にありがとうございました。次回も大勢の参加をよろしくお願い申し上げます。



